

Teintures Végétales pour la santé de tes cheveux - 1/1

Souhaites-tu abandonner les teintures classiques et en même temps donner une nouvelle couleur à tes cheveux, sans risquer de les abîmer ?

Si ta réponse est oui, suis-moi à travers cette présentation des alternatives naturelles qui peuvent accomplir tes vœux.

Si tu as eu tracas le bol avec les colorants chimiques qui ont détruit tes beaux cheveux, si tu es une adepte des produits naturels ou si tu désires simplement changer la nuance de tes cheveux d'une manière discrète, n'hésite pas d'essayer les teintures 100% végétales, que tu peux préparer toi-même dans ton micro-laboratoire personnel à la maison.

Il est vrai que ces teintures ne permettent pas la transformation radicale de la couleur originale (tu ne pourras jamais devenir blonde si tu es brune, ou viceversa), mais en fin de compte, ces métamorphoses mènent pas mal de fois à des résultats décevants. Mieux vaut un changement léger sans risque, qu'un essai audacieux suivi d'une crise de nerfs.

Pour donner des reflets roux aux cheveux châtâns ou bruns tu peux utiliser l'henné en poudre. (ne pas l'utiliser sur des cheveux blonds).

L'henné (*lawsonia inermis*) est un arbrisseau d'Orient; il était cultivé par les Égyptiens et les Hébreux. Il était employé pour teindre les enveloppes des momies, les ongles et les paupières des femmes arabes. Les feuilles de l'henné sont séchées et réduites en poudre, dont la couleur est olive. La plante a des propriétés antibactériennes et antimycotiques, donc elle est très efficace dans le traitement des eczémas.

On mélange l'henné avec de l'eau bouillante, on attend jusqu'à ce que la pâte ainsi obtenue soit tiède et on la applique sur les cheveux. Après 1/2h-2h (selon l'intensité désirée), on rince les cheveux, on les sèche et c'est tout ! Il faut répéter le procédé tous les deux mois. L'unique désavantage de l'henné est qu'une fois tes cheveux sont teints, tu dois attendre six mois avant d'essayer de nouveau une autre teinture chimique, puisque l'henné empêche l'action des autres pigments.

La camomille (*anthemis tinctoria*) procure à tes cheveux des reflets dorés. Tu obtiendras des résultats visibles si tu as des cheveux châtâns clairs, moyens, ou blonds. Tu peux prolonger et amplifier la nuance en employant des shampooings à camomille.

Comment procéder ? Achète 200-300 grammes de camomille séchée, fais bouillir dans un pot deux ou trois litres d'eau et puis jette dedans la camomille. Fais bouillir cette tisane dix minutes, éteins le feu et attends encore dix minutes. Égoutte la camomille et garde le liquide ainsi obtenu. Répands-le sur tes cheveux propres en le collectant dans une bassine emplantée sous la tête. Répète deux ou trois fois et ne rince pas. N'essuie pas tes cheveux, attends qu'ils sèchent naturellement ou à l'aide d'une séchoire. Tes cheveux deviendront plus clairs graduellement. Il faut répéter le procédé systématiquement pour un résultat plus net. Mais ne t'inquiète pas, ça n'a rien de nuisible, bien au contraire, c'est un soin supplémentaire pour les cheveux. Et si tu veux utiliser de nouveau une teinture chimique, il n'y a aucun empêchement, à la différence de l'henné.

Le dernier soin protecteur colorant que je te propose est destiné aux cheveux châtâns et bruns, C'est une teinture végétale qui fonce la couleur, donne de l'éclat et enveloppe le cheveu d'une couche protectrice. Il s'agit des feuilles de noyer (*juglans regia*). Quand tu vas à la cueillette, choisis les feuilles vertes et non pas celles qui sont tombées par terre. Après en avoir amassé vingt ou trente feuilles, prépare une tisane comme celle décrite pour la camomille. Le procédé est identique.

Bon, j'espère que tu aimeras la nouvelle couleur végétale de tes cheveux. Si tu as déjà utilisé ce genre de teinture, fais-nous part de ton avis ! Bonne chance !!!